



Je continue le chemin

Il semble que la montagne soit le lieu où Dieu aime donner rendez-vous à l'humanité entière. Elle est le lieu de la rencontre avec nous, comme le montre la Bible, du Sinaï au Carmel jusqu'à Jésus qui a proclamé les Béatitudes sur la montagne, qui s'est transfiguré sur le mont Thabor, qui a donné sa vie sur le Calvaire et qui est monté aux cieux du Mont des Oliviers.

De tout temps Dieu invite les hommes, et donc nous-mêmes, à nous approcher de Dieu et des autres : de Dieu, le Très Haut, dans le silence, dans la prière, en prenant de la distance avec les bavardages et les commérages qui nous distraient et nous empêchent de voir Dieu dans nos vies. S'approcher des autres, c'est aussi les voir d'un autre point de vue (de la montagne), autrement dit, du point de vue de Dieu qui appelle tous les peuples : de haut, les autres sont vus dans leur ensemble, et l'on découvre que l'harmonie de la beauté est donnée seulement à tout l'ensemble. La montagne nous rappelle que les frères et les sœurs ne doivent pas être sélectionnés mais embrassés, avec le regard et surtout avec la vie. La montagne lie Dieu et les frères dans un unique embrassement, celui de la prière. La montagne nous conduit en haut, loin de tant de choses matérielles qui passent ; elle nous invite à redécouvrir l'essentiel, c'est à dire ce qui demeure : Dieu et les frères. **Demandons-nous : qu'est-ce qui compte pour moi dans la vie ? Quels sont les sommets que je vise ?**

Et, de même qu'en montagne on ne peut pas bien monter si l'on est alourdi par des affaires, de même, dans la vie, il faut s'alléger de ce qui est inutile. Nous pouvons nous demander : **où en est mon ascension ? Est-ce que je sais renoncer aux lourds et inutiles bagages de la mondanité pour gravir la montagne du Seigneur ? Ma route est-elle une montée, une escalade ?**

Voilà la mission : *gravir la montagne afin de prier pour tous, et descendre de la montagne afin de se donner à tous. Monter et descendre : le chrétien est ainsi toujours en mouvement, en sortie. C'est cela la mission : donner de l'air pur, de haute altitude, à celui qui vit plongé dans la pollution du monde ; porter à la terre cette paix qui nous remplit de joie chaque fois que nous rencontrons Jésus sur la montagne, dans la prière ; montrer par la vie, et aussi avec des mots, que Dieu aime chacun.*

Homélie du Pape François, 20 octobre 2019.

*** Puis-je nommer quelques actions qui vont m'aider dans cette ascension vers la fête de Pâques ?**



Comme les disciples, nous voulons prendre encore le temps pour te suivre, à l'écart, pour vivre un moment d'intimité et de découvertes avec toi et avec le Père.

Garde nos pas sur ce chemin de Carême. Amen.



[Aujourd'hui, montons sur la montagne \(T119\)](#)

Cliquer sur le titre du chant pour l'écouter ou rechercher le titre sur le site Youtube.com

Prochaine étape : la maison du Père...

Site internet : cathoformation.alsace/saveurs-devangile/



Goûter à l'essentiel

= ma route de Carême

2. Prendre de la hauteur



Je me mets en présence du Seigneur

Un moment de silence, puis quelques mots pour confier ce temps à Dieu :

*Seigneur Jésus,
il est bon d'être ici avec toi,
il est bon de découvrir ta Parole,
il est bon d'apprendre à te connaître,
il est bon de partager entre frères et sœurs
nos expériences de foi et nos doutes.*



Je découvre le texte de l'évangile

Je prends le temps de lire une première fois le texte à haute voix. Puis je le relis à voix basse, crayon à la main, en prenant du temps pour laisser chaque verset de ce passage se déposer en moi. Je reste avec le mot ou l'expression qui m'interpelle lors de cette lecture approfondie. Même si c'est difficile, je reste à l'écoute du texte. Un deuxième temps viendra pour y travailler la résonnance de ce texte dans ma vie.

De l'évangile selon saint Marc (Mc 9,2-10)

[En ce temps-là] ² Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmène, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. ³ Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. ⁴ Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus. ⁵ Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » ⁶ De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur frayeur était grande. ⁷ Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » ⁸ Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux. ⁹ Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. ¹⁰ Et ils restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que voulait dire : « ressusciter d'entre les morts ».



